



5月1日(水) **新体カテスト**

今年度も体カテストを全校生徒で実施しました。グラウンドで行う予定だったハンドボール投げ、50m走は悪天候のため途中で打ち切りとなってしまいましたが、体育館内では、立ち幅跳びや上体起こし、長座体前屈などに取り組みました。最後に行った20m走シャトルランでは、三上翔さん(3年・常北中出身)が126回を達成し、種目別得点で満点を記録しました。シャトルランで頑張っている生徒を応援しあう姿が見られ、盛り上がっていました。



5月8日(水) **生徒総会**

体カテストの疲れが癒えてきたGW明けに、全校生徒で生徒総会を行いました。生徒会本部のメンバーを中心に令和5年度の行事や決算報告を行い、今年度の行事案、予算案を全校生徒で確認をし承認を得ました。また、議題のクラスマッチの種目や、秋の体育祭のサブタイトルも生徒みんなで決定しました。最後には学校生活をより良くするための話合いも行い、多くの生徒が自分の意見を述べていました。



5月18日(土) **授業参観・PTA総会**

今回の授業参観は1年生が数学、2年生が体育、3年生が英語となっていて、各学年の担任が担当している教科を保護者の皆さんに見ていただきました。そのため、普段のクラスの様子がよく伝わったのではないのでしょうか。PTA総会ではより良い学校運営のために、多くの保護者の方にご協力いただきました。



**6月の主な行事**

6/3(月)	衣替え
4(火)	さわやかマナーアップ運動
7(金)	クラスマッチ
10(月)   14(金)	保護者面談(45分4時間授業)
12(水)	卒業生進路講話
19(水)	3年生進路ガイダンス
24(月)	1学期末考査(～27(木))
28(金)	創立記念日(生徒休業日)